## Nº 35

LETTRE ADRESSÉE DES EAUX DE CARLSBAD, PAR M. ROUHER, A M. VALENTIN-SMITH, LE 10 JUILLET 1863

## MON CHER SMITH,

Je n'ai pas voulu vous répondre avant d'avoir lu votre travail sur le tribunal de police en Angleterre, et je n'ai trouvé le loisir nécessaire pour le faire qu'à Carlsbad.

Ce travail est fait avec une grande clarté et une extrême précision. Le tribunal de police est très nettement défini dans ses attributions par les textes que vous citez et par les exemples que vous racontez. Comme vous, je suis convaincu que le dernier mot de nos réformes législatives sur cette matière n'a pas été encore dit.

Je ne vois aucun inconvénient à ce que vous fassiez photographier la note de l'Empereur. Je suis sûr de l'assentiment de Sa Majesté, même sans lui en faire la demande.

Recevez, mon cher Smith, l'assurance de mes sentiments bien affectueux.

E. ROCHER.

Vous savez, sans doute, que je marie Léonie. Elle épouse le fils du marquis de Lavalette, ancien ambassadeur à Rome et sénateur.

